

延岡中学校 学校だより 10月号

素晴らしい文化発表会でした!!

～テーマ 歴史に刻もう！新しい時代に！新しい君を！～

10月13日(日)に令和元年度延岡中学校文化発表会を本校体育館で開催しました。本校の文化発表会は、日頃の学習内容の発表や自主的な活動を通して個性の伸長や豊かな表現力などを培うことで、生徒の時代に行く抜く力を育てることをねらいとしています。プログラムでは、英語暗唱・弁論、各学年の総合学習の発表、全クラスによる合唱コンクール、各展示、吹奏楽部演奏等を実施しました。

特に合唱コンクールでは、9月から音楽の時間はもとより昼休みや放課後の時間に教室や体育館等で、クラス全員が協力して練習する姿をたくさん見かけ、学級への帰属意識の高まりが見られました。3年生にとっては最後の合唱コンクールでしたが、どのクラスも大変素晴らしいハーモニーで合唱できていたと思います。本校を代表して11月8日の小中学校音楽祭に出場する3年2組の皆さん、自信と誇りを持ち、胸を張って歌って来て欲しいと思います。

深まりゆく秋の中、大変充実した1日でした。生徒の皆さん、先生方、お疲れ様でした。また、お忙しい中、御来場いただきました保護者の皆様、心から感謝を申し上げます。

生徒会活動に期待しています!!

旧生徒会の皆さんありがとうございました。新生徒会の皆さんよろしくお願いします。

10月13日(日)の文化発表会終了後に、旧生徒会役員への感謝と新生徒会役員の激励を込めて生徒会任命式が行われました。旧役員の前は、昨年の生徒総会で掲げた「未来へ輝く延中生！～きらめく笑顔で目指せあいさつ日本一」という年間スローガンのもと、全校生徒の先頭に立って様々な活動に取り組み多くの成果を挙げてくれました。

さらに重点目標として、あいさつが印象に残る学校(気持ちよくあいさつをしよう)、地域に貢献(常に誰かのために、という気持ちをもとう)、いじめ撲滅(お互いを尊重し、いじめのない学校にしよう)の3つを掲げ、あいさつ運動、SCW(スーパークリーンウォークデー)、ペットボトルキャップ回収活動等や全校集会や各委員会活動などに主体的に取り組んでくれました。今、学校生活が大変落ち着いたものとなっている背景には、旧生徒会役員の皆さんの地道な活動があったからだと思います。ありがとうございました。

新しく役員になった生徒の皆さんは、旧役員の前がこれまで築き上げてきた実績、そして生徒会選挙で掲げたそれぞれの公約を踏まえながら、延岡中学校に新しい風を吹かせてください。早速10月29日には生徒総会が開催されます。旧生徒会役員の前と連携し総会を成功させましょう。特に今年度の生徒総会では、いじめや差別についての全体討議が予定されています。自分たちの身近なところにある大きな問題に正面から取り組み、よりよい延岡中学校を生徒の皆さんの力で築き上げてください。

最後に、全校生徒の前をお願いです。生徒会活動は生徒会役員だけでできるものではありません。皆さん一人一人の協力が不可欠です。本校生としてどのような貢献ができるかを常に考えて学校生活を送りましょう。本校生徒会活動がさらに活発になり、よりよい延岡中学校になっていくことを期待しています。

11月の行事



1日(金) 選手推戴式
2日(土) 県中体連 ～5日(火)
5日(火) 全校専門委員会
6日(水) 県英テスト(1年)
7日(木) 振替休日(11月9日分)
9日(土) 参観日・PTAバザー
10日(日) 吹奏楽部定期演奏会
11日(月) リフレッシュデー
12日(火) 読み聞かせ(1年)

14日(木) 生徒集会
16日(土) 土曜講座・SCW
17日(日) 家庭の日
18日(月) リフレッシュデー
19日(火) 職場体験学習～21日(木)
21日(月) 九保大体験学習(3年)
25日(月) 期末テスト～26日(1・2年)、3年27日まで
三者面談(3年)～
28日(木) 全校集会
29日(金) 避難訓練